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7月以8 19期達磨知香さんの夫 罠T山で

遭難騒ぎ 翌日無コ憲 される

,月

"日
 2時 員 江口 専カ エさん死去

OB会より春I11万円

8月 17日 現役に新人部員分の記念誌を譲渡

3月 14B 夏役にJ颯ヤト業特別援助金 5万円を

差し入れ

9月 16●  CB会役員会週事 06発送

9月 ■  原詢暉

9月′日 OB会役貴麹 割07発送

10月 5□  OB会投員会 ならびに現役3口生

との懇親会

10月 10日  OB熱 簿の歯 丁版原稿ヤ咬 に倉)

10月 19日 各期連絡員に名簿の確認溌送

10月 輩  払さ膊冦結十C鳥り

一言通

―

     (坂励

10月 18日 ■役より原稿入手

11月 19□  O BFイカ員銃 0ヽ8難
11方 10日  名簿動 L上げ 発送ラベルm大

G勘
ELF(中,D

財 事工 Gり H'

11月 下旬 会報発送 (樹 1 久_Jl

以下 役員会にて決めたことを紹介します.正

式には 総会にて承認を受けるべきこともあり

ますか とりあえ鉤キテ錆誤・
~中で書処を図っ

ているというあたりで報告しておきます。

メで全F肇 に ― し ヽ ‐

おか Ittて順調な払込をいただいています。

会引上の区切りは 次回総会までとし,総会ま

でには完納をお願いしたいと存じます。

払込をいただいた方のご芳名は男!記 してあり

ますので お忘れの方 他の会費と湿司し不明

となっている方はご確認下さい。

今後ゆ 方と単年度払込者へは 会報夏

号にのみ 払込用紙を同対していきます.払込

済の方へ|よ  信 趨富tまがき綺 入します。こ

ういった仕分け封メ、と その確認作業にはた||

^んな時間力ヽ かヽります。一律の作業で済・・ま

すよう できるだけ連や力■こ払込を終了されま

すようごl●
‐下さい。

支:ムについては 総会まで
'よ

金額の大きな

ものについて適宣報告とさせていただきます。

年二回の会報の発送と 1暇■哺辟競iの何口分

かの連絡妻を優先確蘇 したうえて 技 引υ兄も

見なから■,―件の支出について協議 決定し

ている蜘憲です。 臨 BHがかなりの金額に

なる筈で tレ たわ` あねか らどうもi旨予していな

いようです。l・i.OB会響い方は現役にも配布

されています。

'

また 学生OBの購 について 「肛か0り

の間1ま免験 J●案もありましたか  「現役時代

にtま部費と山岳腋 を,■しているのであり,

二千円のOB会費つ鸞 至|(■■額に11る とはい

えないJと ιヽう理由により, 4回生終了●2年

から 葱 払4対象となることを11記● ま́した.

Iヽ 療誨弔 ヨ財
`こ

―pし ヽマ
=

1月 末 21期連絡員の江口さん力せ くならな.

03会より1万円を言典として包み 役員OⅢ

ll人に参列してもらいました。日●ζ7年目

`連え,適憾ながらこんな1封じも増えてくるものと

森の大将 イラスト竹中 敏

自然メし,号より

ト 」
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flc8されlFす。遠方のOBの言1報の場合はどう

するのか?言熾 OB力絵費麹 mと 解釈し

てもいいのか?)の場合はどうするのか?OB
会の基盤がしっかりしないうちは 慶弔細劇ま

では決めかねるということで,ケース パイ

タースで今しばらく対応していくことにします。

追衛■411こつきましてlt現在まだ協議してい

ません。実の所 この8月 にあった商原さんの

追南山行では 事前に連絡をとるのを事務謡

が忘れてしまいました。ご両親も出席されてい

たそうで, OB会からの花東といったもので,

わずかでもお慰めてきたらよかったのにと思い

ました。多くの方縮 してしまうことだけに,

これは知ってワ謬υヒして, その山行のCL力蒲

報は何となく入ってき 紙面だ載せることが●l

能です。どうしても, 1桁代OB● 着手OB
からの情報が 抜けてしまうのです。

「
んじ樹ヨ爛」で多少のカフヾ―はできるものの,

どうせ莞 テするなら, ヮンゲルの情報に関して

lt会報を見れまわかるとか どの代のOBに

も楽しみにしてもらえるようにしたいと思いま

丸

以上のItllか ら下記の3氏を (+サポート1

名)を役員に追加することを決定しました。

5期 稲葉 正己氏  (7期 村口 輌

29期 高木 美保氏

“

期 奥出 俊=氏

求し易い体制にしておいた方が よいのではと

思います。次口協議してみま九

1)通信螢を03会で負ユ

2)役員会通信を発送

3)議 会への出議 はなし

ザせ響愛獲護彙肇力rII。こ■)0｀■ご

OB会驀 に 総会前に,実行委員会で

麟 本人の承経 とり 絵 ではそのまま御

承認いただく形をとりました。

その際考慮されたのは 役員を各年代に散ら

すより,ある世代に固めて動き易くする。次の

総会で,役員全体を次の世代にくり下げるとい

った体制にした。

それに 1眸前のOBり の際 各年

代の意見を興 上ヽげるため役員を分散任金した

のですか 年代差の広がりはライフスタイルの

ずれともなり,無理をして出席しても話か合わ

ない 楽しくない―と,役員会自体が開催不能

になっていってしまったことへの反省からでし

た。

露 現在わずかの時間をやりくりしながら

も OB会の機 羅器できているのは 年代

を回めて 動き易くなっているおかけです。そ

の点では 選出の姿勢は間違っていなかったと

思います。

ところハ やはり欠点はあります。会報の編

集にかかってみると、役員のいる世代からの情

といった鑓 で,特に会朝

^の
儒 随絡をさ

がけていただくことにしました。 ll■kには0‐b

が多数のため, 7期村田氏にもご協力をいただく

ことにしました。

以上 各氏に
~F承

いただきました。

☆ 会 報 発 行 ‐邊g寸子嘩

0こ ■,い  こ

会報は今後 夏号 (7月 )と冬号 Cl月)を

詣 テしていきま九

夏号 -OB趨罰彰ヽ 鶴

新輛 テ部紹介 夏合忠 他¨

その年度の年会贅鵬困留多ヽ

霧鍵卜 は■議暗 はがき

'入冬号 -OB遭富紹介 寄稿

現役紹介 合宿 」ヽ屋作業報告

OB名飾

一言通信はがき 二律5ヽ

倍簿如 の時に 肇い を業者に数 D

l年に2回の猪 子ペースなら 郵倒うの転送サ

ービスカ劇用でき,転居先不明をカソヾ―してい

けそうです。一言潮言はがきについては 即記

-4-



::

入 投函されて,以後の作業が円滑に進みます

よう御協力下さい。     ・

また 発送に関しては 役員のうち,糊1氏

久富氏が担当と決まりました、 彼等断 03
をリストアップし,年 2回― IF術 事が

ある時は増える場合もあります。)を公平に振

り分晩 電話で3/~凝 るそうで丸 2年

の間 こ1度出ていただくくらいで済みそうです

の4依 頼がありました時にはよろしくお願い

します。

その他 観 会でのよもやま話から一

□新入生勧誘について一箸 ば勧誘濯嗣いや り

にくかった。立看板を禁止されれ 山岳部は

それでも作って立てていたが 早連撤去され

ていた。また.説明会場が指定されていて,

その教室へわざわざ出向いてもらわないと説

明できない状鐘になっていた。あれでは元々

ヮン

'ヽ
こ入ろうという意志のある者しかキ

ャッチできない。今年勘誘にあたった2回生

雌 では多い方なのだが それても9名獲

得という線 で級 )っ たo

近年でヒ 同好会といった軽いサークルの

方が好まれている。アウトドアといっても低

乱 中ではサイクリング部機 やはりか

っこいいのでは?

畷 な出ているPWでは 車を使うのは半数ぐ

らい (む しろめ 。革まで戻らねばならない

制限が出てくるので,主流ではない。

口足りないもの一?今もヮングル精神にのっと

り,ゴミ場などは 構内騎 ら痛 昔してき

ているとのこと。「テントは?」 と聞くと「

そんなIItは部費を臨時徴収して賄っている力く

―」。ここでP審議長はきっばりと,「そん

な物をもらうと,も っと備品の扱いが悪くな

るからダメ。」と断亀  「僕達が入った頃に

使っていたテントより,その後買った新しい

テントの方噸 メひとい。新しい方を使い

たがるせいかもしれないが こんな状麹て安

易にもらうと もっと満 の扱いう藩 くなる

から,いいです」…ワンタ ι精神は腱在て丸

備品については リストを作り それぞれの

耐周年数を考慮して,解 ヨ価 をたてること。

それて不都沿があったり,また03との行事

のために不足が生じるようであれは OB会

の方でも協議してみるから連賂をくれるよう

伝えました。

□山小屋の議 というな 表札の古いのはどう

すれば?そ のまま懇けておいた方がよいのか?

―特に言われがあるとかは闘いていない。そ

¨ 作業をした代が 自分達の記念として

自作の物を懸けておけばいいので1よ

EIL小屋への上がリロに案内板のような物を立

てれは 他の力 こも利用してもらえるのでは

-7」 Elこ ぼ曹曖責任がある。善意の利用者ば

かりではなく,特に火の鰭未がN転 ワンゲ

ル関係の者なら案内板がなくてもわかるので

あり,利用したい人はあらかしめ部へ層ける

の利 したがって案内版は不用。また鍵

もつけるべき。 健 の番号l‐ ついては 事務

局でも控え,次の機会には会議に載せること

にしま丸 )

3m■ョ t行事も冬合宿 春合宿を残すのみ

となり 肩の荷を下ろしたような安堵感が標う

一九 いよいよこれからは就職靭晟 載が場の

振り方を決める時といった繁適感も漂わせてい

ました。OBの方は自分達が現役であった頃の

活動なども紹介し 反省やアドバイスを交えな

がら,彼等の半年の労をねぎらいました。今カ

を合わせてし`る友が一生の友になることを 0

Bからの究極の助言 (?)と して懇親会を締め

くくりました。

卜 ヽ
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票 想 錯 朝 欄 よ り

楽しい近況報告の数々をいただきました。払

込を急がれるあまり 翻宮欄を書き損ねた方に

今回同封の一言溜
―

用して,近況をお

知らせ下さい。IIt,「 OB会贅ですJのみは削

除|ヽたしました。 似ヽ 機 頸 に掲総

*誰かが云った。「中年とは少年の日の夢のリ

ターンマッチの季節である」と。私は今 カミ

さんのヒモとなり,少年の日の第 天文学 ∝

体物理論 の研究者たらんと努めんとする色

3期 日村 昭夫

*こ のせて恨めしいもの一動けない年の夏の晴

ん でもキャンアなら楽しめるかもしれません

な、 にれば鳥越さんあて)

7月 Z日 は目減 現役時代に行けなかった所

が次々に畿 _も しかしたら そうやって宿題

をいくつか残しておいたの力呟かったのかも、

15期 舟口 鏃子

*無理をしてOBだよりを編集される必要はあ

りませ紘 会嚢は金沢を中心としたOBの活動

に使って下さい。   5鯛  山田 充

*霊仙,伊次へは時々登っていま九 今夏は大

学 高税 4■の子供を連れて●ILコ■へ行く

予定です。厳 はMX'蛾 lNeの クラブヘ入っ

ているようです。現役つ方はいつまでも思い高

に残る良い体験を楽しんで下さい。

OB役員の方 御苦労さんで九

9窮 吉日 幸造

*例常こない享い糠 明けで,メ劇望シ 自ヽく輝

いています。現役部員の皆様の心は夏合宿に馳

せているのではないでしょう力、安全への配慮

をおこたりなく,万全の準備を奎えて無事な山

行を祈っています。

またOBの事務局の方には大変ごくろう様で

す。今年の夏もことのは力選 きがしみるのでは

ないでしょう力、姉 お身体を大切になさっ

て下さい。      13期  補正 徹

*いつもお世話になっていま丸 今後ともよろ

“

期 村井 匠

*OB会の御世話頂き感謝しております。不況

の0景 気は底を打ったと言いますが厳しい中

て項恨っていま九 株日にし」松市或い師

'H
県の近隣の山に登っていま九

3期 西尾 皓史

*部屋の窓から富仙 をりめながら囀 の

日々 を送っていま九 秋になったらあの快れた

宝永火口
～

テってみようかと考えています。ハ

ンドパワーにマイッタ安達より。

η期 女達 敦子

*御世話の方大変でしょうが宣敷くお願いしま

1期 袖田 蜘

しく。

す。

*御苦労様で丸 子供達も大きくなり K/1、 3と

小2)そろそろ親子で山登りが楽しめるかなと

思う今日この頃で丸  21期 大沢 安―

ⅢOB会役員の皆餞 御書労きまです。城内の

擁夢 とうとうなくなり寂しιまい しま丸 昨

年の動 有犠唸の朧
=寄

ったの瀕 期になっ

てしまいました   期 極口 隆樹

*OBい で視

…

教

員を務めておりま丸  "期 浜本 信一

*昨年曖2が亡 くなったりして何となくなしく

慌ただしい 1年で,夏にあったOB曇こも出席

したいなと思いつ2あ っという間に時間が適

ぎていってしまいました

現在嗣 博窪 の子供を3メ●い え,石引にあ

る国立病院向かいの薬局で′ヾ,卜 のおばさんを

-6-
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*ただただtしい毎日です。31っ越しました。

4期 鈴木 画

*御書労様です。今後のOB会の活動に期待し

ています。また機会があれば参加させて欲しい

と思います。お金 1菫つ 分ヽ 5年分ということ

て九  御 好 の分も含んでいまつ

鋤 爛 凝 期 鮮

*署い日が続きますとヽ 4月 から住所が下記の

ように変更になりました。永族麓という夏休み

がかせぎときの職場に勤めるように
',た

ので

夏山に登りにいけないのが残念r■ しばらく

は家で 2万 5千分の 1の地図をながめるだけの

日々が続くようです。てもそれがけっこう楽し

*1可場合宰 行ゝわれたら そんなものも会報に

2期 石地 隆司

春の地はいつ訪れてもいいものですお、

11期 刻 い 功

*幹事師苦労篠です。楽しく読ませていただき

ました。      6期 松縄 宏

とやら 。

*ご くろうさま。よろしくお願いします。

6期 満 進

*昨夏なつかしい仲間と久し振りに顔を会わせ

てから, はや一年が過ぎました。次の機会には

他の神間も集まってくれるよう自分からも働き

かけたいと思っております。

夏には自由が立山,できればなつかしの雲の

平あたリヘと思っているのですか どうなるこ

8期 大日 昭一

のせてみては?

*署晦
・

事ヽし上げま九 8/1-8/5

娘力や 学校主催の夏山登山に参加することにな

りました。中房温泉から燕岳 帯念岳のコース

です。 仲 高生諄D現役の夏合宿にHパー

ティというのがあって,"証 misすることが

あったらステキなのに一なんて想像しています。

照渥 の娘なので「どこかでKt WVの文字を見ら

れたら, どうぞ声をかけてやって下さいJの御

要塾 こはお応えしかねるとtム思います力ヽ 反対

に愛知淑徹 こは声かけしてやって下さいね。

13期 業国 茂樹 訓子

*金沢の香り,ありがとうございました。私も

8/15に機械科の同窓会で金沢へ行きます。昨

年はOB会 一昨年は講座の

"周
年 これご3

年続けて金lFtの地を訪れることになりま丸 青

*「やまざとJを読ませていただきました。四

‖ もヽ縦喀)り ,こど き欲 ワンクラレ晰 lヽtyの

藩 _耳なれない角間キャンパス云々と言われ

れば 益力わ力靖春の心の出剛よ 遠きにあり

て思うもの一の感架き'm夏真盛りです。,役

諸君 eえてみ暉 ,私の子供と同世代か―)

の活躍を祈っております。

9期 谷直 麟

*"期の

“

Lご迷惑をおかけ

しまt′た。今春の卒業後も,学生のふりして角

rBIの図書館へ通い,公務員試験勉強のかたわら

夕刻にはしばしばトレーニングに出没していま

丸 輪 じしない機 の中にし ま続 の

若手OBをつかまえて,「・‐ンゲルのジーコ」

などとのたまう著もおりますが そこはそれ

精割 り支柱という意味も含まれているのだナと

書意
`こ

解釈しています。 (寿き
'よ

気晴らしに

,ソ カーに行っているだけでつ

務  奥彙Ц 俊|^

*OB会の運営ご苦労様で丸 大変でしょうが

頑張って下さい。4性が約1(湘晋関わってきた

住宅国地が完成しました。そこには学生時代か

卜ヽ
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*いつもフングルからのおたより送ってくれて

ありがとうございま九 住所力変わったので連

絡します。部勢前入できません よろしく。で

も連絡下さ0ヽお、 僣場編 ―???)
メ鰤輯 は今短い夏を満喫謳歌していま丸 牧草

の種にましってきた西洋のか あちこちに咲き

みだれ 花びんのたはたえることがありません。

冬は凛上の畑 こ ラデイッシユ ベんり菜など

ら好きだった自然林に囲まれた大きな池をもっ

た約 7ヘクタールの公園があります。そしてそ

の時に温泉があるんで丸 ぜひ一度おいて下さ

3期 鈴木 兵―

人があれば 立ち寄って下さい。

期 林 鷺

*fISの多忙からしばらく山行もままならなか

ったのですが 健康上のことも考え,月に一度

位醜 の山を歩くよう心がけています。

Ю期 寺本 典生

*4月に結婚し 住所か下記のように変わりま

した。新宮市立丹場」洋較に勤務して2年目に

なりま九 年に2-3回颯めの登画を続けてい

ます。今年は宮之捕岳に奎る予定て悦

鈴期 嶋口 雅昭

*いよいよ夏合宿の季節です″、 気をつけて頑

張って下さい。当方も現役の時のようにはいき

ません力今年は家族で自馬岳にいく予定です。

OB等 の雛 にはお世話になりっばなしで

怒縮しております。今後共よろしくお願いしま

|ヽ。

の収穫に忙しいて丸

14期 仁藤 早苗

そうです、

いと思います。

*お世話 こ電労さまです。

6期 中用l皓郵

*1.昨年の自由行 断念がほしぃ。

2.ボチボチ

…

    (?)て,将来に備

える。

3 脚 健闘を祈る。

4期 森島 稔

*役員の皆さん 菊闘見の皆さん お世諭 こな

りますが よぅしく! ∬期 金丼 澄

*暑中お見舞い申し上げま丸 便りを受け取っ

たら,すぐに麹 計 、行かないと忘れてしまい

12瞬  口油   ぅ

*「やまざとJありがとうございま丸 子ども

が3才になり2人めがまだおなかにいないこの

夏 昨年とうってかわっての好天続き,山に行

きたくてうずうずしていま九  は つ林ヵが

ありませんが → 。いっか子連れて自由へ登る

のが夢です。いつもお世話して頂いてす0ませ

す。

な

15期 坂尻 忠芳

ネ鳥越さん病 です,帆 議が関期は今年5月

連体の間ロ

ー

皆めてたく結婚しました。

(ちなうに一番手は広口氏 臓姓石船

03会発足で懐かしい情報が還くにいても知る

こと,凶出来ることに感はしていま丸 期の酪

員として微力ながらお手伝い出来ることをした

る期 山口 雪枝

*幹事こ害努様で九 当方のい って

いるので再J止願いま丸 9期 保日 致

*暉跡 様で丸 金沢から違く離れ 小さι浮

供に追われて,山へもЮ年近く登っておりませ

ス。 自動車の窓から山を見つめるのみの日 で々

九  傷古屋て,ま そう高い山はにとんどあり

ません洲 21期 加藤 万里子

*1万円は会気 二十円は先日亡くなった21期

江口 ollQ●lさんのお通測こ集まったёB
から生花代渚微収し,余った分ですもカンバと

翔 蹄 騰

*9/4-12/17はタイヘ出亀 '95は 1月 よ

り7カ月間スリランカの予定で丸 避びに来る
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して受け取って下さい。
"期

 久富 象ニ

ホ動栃努う認に更 石
'II尉

罰劉察

"削
跡 メ癖

16奥月 夢ミ セ腱甚家

*日頃のOB会活動動 で九 制 期も

久 tン振り0こ畔  9 2 D近 江 須賀谷

温泉て行いました。来秋また集まる約束をしま

した。また,な 島ヽ君の世話で東海ワングル会も

'94 6 11に集まりをもつこと力で きました。

17期 渡辺 和文

*御著労様で魂    1瀕  宮島 孝司

*「やまざと」ありがとうございました。去る

5月 中旬に久し振りに金沢を訪れましたが 新

キャンバスに行く時間がありませんでした。

観役霞期と間くとなんと時間の経ったことか

と思います。事務局 在金沢のOBの方 仰々舌

難 です. 6期 石橋 毅

*OB会読読みました.定期的に会誌を出すの

ほ メ酔 のいるX‐
‐
rulのかかる仕事で塊

諸幹事の方々には感謝しま丸 今後も継続をお

願いします。 8期 永谷 洋三

*送翻
"遅

くなり,申し訳ございません。5ケ

…

」任して齢 しまれ

韻 の層請に ttた変衝苦労鰐縫セ電 報 報

手書きの振週嘱鰤 こ蹴 致します。

1,調   艘じ手  軽次

*OB会事鞠筍の方 ,々精力的に活動していた

だきまして 会黎蒙熟滅 る度に心の中で頭を

下げています。

私の動務先のな奪校は鈴魔峠のふもとで,つ

ねにおいしい空気を存分に吸い, しあわせて丸

その為か いたって達者です。

期  盤りII E機課ヨt

*t~711万 PI1    3期 施本 f12

*送金力罐 くなりました。41Lも多忙な□ を々

送っています。 13動 伊藤 範檜

*足の方はいわ セすか? 2期の中
―枷輌 岩嘔 鬱 記 2期千権ロ

期 諄 願

*い ろいると御嗜努様で九 なかなか大変そう

ですが 今後ともよろしくお願いします。

M期 清家 雅幸

*こ こ数年山から海へ転向して コットや釣り

を楽しんています。今年は本当に久し振りに友

人家族と お葱 こ自由に登り,子供達になと違

った山の素晴らしさを体験させてやりたいと思

っています。 15J痴  醐   結

19明   佐野  吏

*遅くなりました。  2動 神谷 り延

*やっと自宅より通勁となり,家に戻れば子供

はそれぞれに家を出てしまっており,単身時代

とはあまり変わらぬ生括て九 大学も角間に移

り段 遠々く感0られる櫛 こなりました。現役諸

君の活躍を祈りま丸  3期 登内 部夫

*苺年 北岳とその周辺の画に2-3コ 程度登

っておりますな 若者の姿が少なくなっている

のを感じま塊

現役の方々には 多くの山に登って,多 くの

人に山を愛することを伝えてもらいたいもので

九

*神戸から再び東京に移りました

Ю期 金傑 広

*今年 4月 より下記の通り住所が変更となりま

したので,ご連絡申し上げま丸

29m渋谷 瑠 テ

*「やまざと」懐かしく読ませて頂いています。

あの部室が無くなるかと思うと本当に寂しい思

ト
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いです。ところで 私は3月 26日 に卜記の住所

に3っ越しましたが 皮肉にも4月 1日 で北九

州市に転動となり,単身生活れ らヽれていま

す。とはいうものの5時間半て帰れるので は

ば毎週土日は鎌倉て通ごしています。

最後にOBの方々の時間を割いての編集作業

に欲頭が下がる熱 でヽ塊 これからもよろしく

もなかな力■ けなくて,遼い存在になってしま

いました。

正月皆集まって飲んだ歯力銅い しヽいてす。

1醐 山内 政司

*OB会役員の皆餞 衡苫労様です。

女房に押されてテントを購入し,親子3人で

オートキャンプケ

“

子ってきました。しかし

あれだけ整備され 又 RV車の申 たい

な所で,キヤンプの
―

としては今一 端提

できないものでした。熊や暴漢に襲われること

はないでしょうけ4 F期  清水 重仁

お願いします, B窮 井上 茂良

*潔墜 こ培努様で九 3期 安藤 道子

*東京に変わります。忘れていて遅くなりまし

た。        6期 合津 尚

*OB会梗り楽しく読ませてもらいました。な

かなパ テ事に参加出来ず残念です。

最近になり又山歩きに関醐 て来ました。

3月 に入り,日光自根山α70を 登って来ま

した。何年振りから山歩き,自信になりました。

5期 ルI島 勇

*通信楽しく読ませて頂きました。

8/mC「_香りん寿し GttrlDにおいて

2級 7人が集まって同窓会を開きました。その

後 金大跡地を歩いて片町へくり出しました。

「+何年の時をとびこえて,すんなりとみんな

がなじんでしまう
`ヮ

ングルってやっばりすご

いネ !」 はBURlからの葉書です。ばんとに

楽しい一班でした。

なれ 今画 の住所

―

把握

できました吹 追って連絡致しま九

機 森 鰤 好

*刑奎 富山は 身の私の辞書には 「永不足J

という言葉はありませんでしたか 今年の知多

半島の異常潟水には 水のXtDさ を思い知らさ

れています。

フン″ レて学んだ水の管理で,急場をしのい

ている今回この頃で九 郎期 金山 裕之

*遅れて申し訳ありませんでした。最近金沢ヘ

*ごふきたしていま九 薔ス澪くなり申し訳あ

りませた OB会でのいろいろな対応 本当に

こ嗜努様です.

03会読楽しく読ませてもらいました。特に

山Jヽ屋の特集はなつかしく思います。次の機会

に,1●Jヽ屋へのルートσ ムから)山4渥の

状況篭 知らせてもらえたらと思います。

9朗 報 酬 |

*会贅納入遅れて申し訳ございません。少し先

ですか 硼司年楽しみにしています。よろしく

お願いしま塊 9期 自井 勇

*払いゼ望
"増

繁て申し訳ありません。鋤

益々の鰯 要 を担唸 申し上罐 丸

7期 四十万 利之

*今年に入って 岩間の項泉塔と,大日のトチ

ノキ 伯崎 を見に行った は摩で)のが 山

とのわずかのつながりです。息子は今翼 町内

からの自配菌珈ヨテってきましたか 私の方は

山とは無縁の生活が続き、頭も足腰もガタガタ

-10-
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*送金のことすっかり忘れていました。申し訳

ありませな 今年の蟹乏鵬可かと忙しく,今まで

8年続けてきた夏休みの家族登山もてきません

でした。4カ
"ヽ

りで麹蓼していた自由自湘案

護センター中盲展示鐘が8月 lll日 に新装オープ

ンしましたので 自由麓へ来られる時に立ち寄

っていただけたらうれしいです。

1口甥 上に 軽

*遅れてすみません。犠 4立野 院講国 に

行く機会がありまして,判 がいないのにびっ

くりしました。キャン′ヾスが移転し た0ろす

る場所が変わったのでしょうへ 今の学生の好

み洲霙らと違うのでしょうえ

15期 鈴木 良紀

*舟田さんの督促状の怒りの文面を見て あわ

てて会贅を納入する次第で九 渤 こ市し訳あり

ませんでしオ■ 6月 11日 に名古屋地ゆ OB会

礫口夫妻ら7名列 をやりましたが 楽し

い一時を過ごしました。15期 祖父江 直久

*申 し訳ありません。夏はあれこれと忙しく,

会報にはさんだまま.すっかり忘れておりまし

た。他の方々も似たりよったりではないてしょ

う九 フォローして下さる方の有り難さが身に

しみました。今後共 よろしくお願い致しま九

夫婦会員の会妻の扱いがよく́ いりませんので

とりあえず夫の分1万円 妻の分 5千円を入金

う力ヽ 何かとご旨労様です。これからもよろし

くお願いいたしますヽ  8期 山村 嘉―

*7年余り暮らした金沢と1年半嫌 身赴優生

離 別れ浩 げました。息子は

―

とな

り獅十し,中 2の娘との3メ避颯力鴫蔵りまし

た。先日称名滝から大日岳へ日帰りしました。

紅葉が調晴らしかった。大日平」渥 ほι蒟商鮎

■購 小山 清

*遅れてごめな 生清苦り屯 送りま丸

1錮 鞭 雛

*遅くなり申し訳ありませな いつも連絡をい

ただき,ありがとうございま丸 教え,つ埠 く

も社会人となり,暇員室て席を並べる年齢とな

り,月 日の過ぎたことをあらためて感じていま

す。OB会のおかlyt古き (?)懐かしい人達

との再会ができたり,連絡ができたりで 若返

っています。 1棚 麒 群

します。 働 我 潔

1翻 書 将

*OB会費たいへん遅れて申し訳ありません。

事業してもうすぐ

"亀
ずっと遠ざかっていく

ばかりでしたが また少しても身近に感じるこ

とができて,嬉しいかぎりて魂 今後ともよろ

しくお願いします。  Ю動 石Lt 千絵

*主人がオランダ勤務となりました。

0し よヽり)

4期 高口 昌嗣

*遅 くなって申し訳ありませんでした。

1コ月 Jヒ 毅

*言い.llぬ きにして,識にすみませスる 振込額

の 1万円鋼 の分に 延滞‖ 心配織 イライ

ラキl etcと してこ鰤 さい。調 な鶴

も今となって配思し`山 、 秋たけなわの好シー

ズンのコ陳です。しかし自分には山スソのドラ

イブでも楽しむのか構一杯というところでしょ

マタタご

ド
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